山目の子☆明るい声をひびかせる

No.8 一関市立山目小学校 校報 2022. 6. 10 文責:校長 菊池

校長日記

命をあずかり育てること

わたしの ぼくの アサガオ、ミニトマト

1年生はアサガオ、2年生はミニトマトを育てていま す。毎日、自分の鉢をのぞいては、「大きくなった。」と 喜びながら、水をあげる子どもたちです。

「わたしが、ぼくが、命をあずかり育てている。」 そんな気持ちを、育んでいきたいと思います。

「生き物係さんにお願いです・・・。 お花にちゃんと 水をあげてください・・・。 お花はのどがかわいても・・・ 私たちみたいに水を飲みに行けません…。」

初めて1年生を担任した時、ある子が泣きながら、こ う訴えました。お花の気持ちになってしぼり出した言葉

と真剣な表情に、教 室の時間がピタリと 止まりました。

命をあずかり育て る責任を、その子は 友達にも担任にも教 えてくれました。



【ふたばになったよ】

\$\frac{1}{2} \quad \quad

RENEWAL ULI-TH

https://ichinoseki-yamasho.edumap.jp

山目小 edumap



を紹介します。

鈴木ICT指導員(本校を拠点に市内小中学校の ICT教育をサポート)のご尽力で、情報発信が容 易なホームページを立ち上げることができました。 (当面は、現 HP も併用します。)

右は6/7の山小ブログの記事です。このように、 子どもたちの活動の様子を中心に紹介しますので、 ぜひご覧ください。



山目小からのお知らせ

最新の設稿国士

10# =

6/16~17 修学旅行ブログをご注目! 6年生の修学旅行が来週に迫ってきました。

このサイトの「学校ブログ」で、旅行中の6年生の様子をお知らせします。 お楽しみに!

見てみませんか? 山小ブログ

スマホ、タブレット は、QRコードから 簡単アクセス



6/7の山小ブログ



1年生のログインお手伝い

投稿日時: 06/08 14:36 🗎 主担当1



6月7日(火)

いよいよ1年生がタブレットデビュー!

6年生がログインのお手伝いをしました。 I Dやパスワードを教え る姿は、さすが6年生!

1年生はきっと、優しく頼もしい6年生にあこがれたでしょうね!



1年生への キーボードの 指導は、担任 だけでは手が 回りません。 6年生のお 手伝いで、1 年生も担任も とても助かり ましたの

ソッイート 100

【6月7日 1年生のログインをお手伝い】